

1/19 石川川周辺に桜植樹

石川西土地区画整理区域横の石川川周辺に約50本の桜の苗木が植樹されました。苗木は、日本花の会が毎年全国に寄贈を行なっているもので、「石川川を蘇生させる会」と「うるま市緑花友の会」の皆さんが、植樹を行ないました。種類は河津桜と大漁桜の2種類。



1/24 第41回沖縄県母子保健大会表彰受賞

1月17日に行われた沖縄県母子保健大会において、村山秀子さん（保健師）、新里ハツ子さん（看護師）、伊礼勝子さん（母子保健推進員）が、多年にわたり沖縄県の母子保健の向上発展に尽力し、母子の健康の保持増進に貢献したとして表彰され、その受賞報告に市役所を訪れました。



1/30 イモゾウムシ等根絶事業スタート

サツマイモなどを食害するイモゾウムシ、アリモドキゾウムシの根絶に向け、津堅島に「イモゾウムシ等根絶事業推進会議」の事務所（津堅公民館内）が開設されました。根絶による高品質なイモの生産向上、人参との輪作による高収益農業の実現が期待されています。



2/4 農林水産大臣賞受賞を報告

県農林水産部の「花と食のフェスティバル2008」が2月2日、県立武道館で開催され、市津堅在住の恩納謙勝さんが栽培した人参が、野菜の部で農林水産大臣賞を受賞し、その喜びを関係者とともに知念恒男市長に報告しました。



残さず食べて元気いっぱい

学校給食週間「ふれあい給食会」

学校給食の意義や役割について理解と関心を深めようと制定された全国学校給食週間（1月24日～1月30日）にちなみ、市立田場小学校で1月21日、「ふれあい給食会」が行われました。

この日は各学年の給食時間に、市長や教育長、教育委員、そして日頃の給食調理を担当している職員等が、子どもたちの待つ教室へ招待されました。当日の献立は、イナムルチやクーブイリチーなど沖縄の家庭料理で、市長らは子どもたちとの会話を楽しみながら懐かしい学校給食を堪能しました。



▲好き、嫌いなく残さず美味しくいただきました。

うるま市 沖縄の頂点に

第31回沖縄一周市郡対抗駅伝

奥武山を発着に28区間295.4Kmの距離をたすきで繋ぐ市郡対抗駅伝大会が2月2日、3日の両日行われました。

中学生、高校生、一般から選抜されたうるま市チームは、大会1日目、国頭郡に4分35秒の差をつけられ惜しくも2位スタートとなりましたが、2日目、3区間で区間賞を取るなどの力走を見せ事逆転、国頭郡の5連覇を阻み悲願の優勝を果たしました。



▲悲願の優勝を果たした駅伝チームの選手と監督ら関係者